

Trainingslager Bericht Herbst 2017 in Fulenbach

Für das Herbst Trainingslager der RA FE-13 des SOFV durften wir ein weiteres Mal die Gastfreundschaft des SC Fulenbach geniessen.

Der erweiterte Kader der Regionalauswahl FE-13 des SOFV umfasst 25 Spielerinnen mit Jahrgang 2005 bis 2007. Die Meisterschaftsspiele absolvieren die Girls mit ihren Stammvereinen.

Neben diesem Trainingslager, bestreiten die FE-13 Spielerinnen noch ein weiteres Trainingslager im Frühling. In diesen Lagern werden die Girls auf die jährlich vier Regionalauswahlturniere vorbereitet. Unmittelbar vor den Turnieren werden zusätzlich noch einzelne Trainingseinheiten eingebaut.

Das nächste FE-13 Regionalauswahlturnier bestreiten wir am 19.11.2017 in Luzern.

An diesen Turnieren selektieren die Talentsichter des Schweizerischen Fussballverbandes die möglichen Spielerinnen für die CS- Football Academy Biel.



Im diesjährigen Trainingslager war während der 3 Tage das Hauptthema die Verbesserung der fussballerischen Grundlagen. In den gesamthaft 6 Trainingseinheiten, haben wir die Passqualität, Ballan- und -mitnahme sowie Ballbehandlung und weitere technische Elemente geübt. Auch das Jonglieren mit dem Ball war immer wieder ein Thema. Mit dem Ziel jeder Spielerin nach dem Lager ihren persönlichen Rekord zu übertreffen.



Die Girls waren täglich mit Leidenschaft und vollem Engagement im Training. Wenn sie nicht auf dem Fussballplatz standen, haben sie trotzdem irgendwie Fussball gespielt....



Ich wurde bei der Durchführung der Trainings tatkräftig von Claudio Taddei, dem technischen Leiter des Solothurner Fussballverbandes (SOFV) und Markus Siepe, dem Frauenfussballverantwortlichen des SOFV unterstützt. Durch die kompetenten Inputs der beiden, konnten alle noch zusätzlich profitieren. Daher merci vüu, vüu mou euch beiden für euren Einsatz. Die Zusammenarbeit war super.

Bei den nächsten Trainings und Turnieren wird Fränzi Sager den vakanten Assistenztrainerposten übernehmen.



Wie immer wurden wir im Clubhaus des FC Fuluibach von Beni Imbach bekocht und verwöhnt. Auch das Zvieri liess keine Wünsche offen. Im Namen des Teams und des ganzen Staff vielen Dank an Beni und allen ihre Helfer(innen).



Für die Desserts haben fleissige Kuchenbäcker(innen) gesorgt. Jeden Tag kamen wir so in den Genuss verschiedener selbstgemachter Kuchen. Auch Euch ein dickes Merci vüu mou. Wir haben die süssen Versuchungen sehr genossen.

Speziell bedanke ich mich bei Daniela für den spontanen Taxidienst.

Die drei Torhüterinnen kamen am Montag in den Genuss eines Torhütertrainings. Von Joelle wurden sie in die Geheimnisse der Torhüterinnentechnik eingeweiht. Auch Joelle ein grosses Merci für deinen Einsatz.

Es ist wirklich grossartig, wie alle mitmachen und sich in irgendeiner Form daran beteiligen, dass die Mädchen ihrem Hobby nachgehen können und die Talente gefördert werden.



Das Trainingslager war aus meiner Sicht ein voller Erfolg. Die Girls haben viel gelernt, hatten Spass und sind zu einer Einheit verschmolzen. Für die kommenden Auswahlturniere bin ich sehr zuversichtlich und freue mich auf die nächsten Zusammenzüge.

Bis bald
Denise